
金門縣金湖鎮民代表會第十二屆第四次定期會

第六次會議會議記錄

時  　間：中華民國109年 11月 25日上午9時

地　  點：本會議事廳

出席代表：蔡主席乃靖、林副主席麗芬、蔡代表建偉、蔡代表建立、陳

代表向鑫、李代表秀華、林代表嘉森、陳代表秀卿、洪代表

海水

列席人員：鎮長陳文顧、民政課長陳志衡、建設課長陳書文、社會課

長林蔚尚、觀光課長黃天順、環保課長陳永要、行政課長

汪麗珍、人事陳淑濤、主計陳緯仁

主　  席：蔡乃靖

紀　  錄：李博豪

陳秘書翔景：

主席、副主席、鎮長、公所各位主管、本會各位代表，金門縣金湖鎮民

代表會第十二屆第四次定期會，本會應到出席代表人數9位，已達

法定應到出席人數，恭請主席宣佈開會。

蔡主席乃靖：

陳鎮長、各課室主管、各位代表女士先生，大家早。今天的議程是三

讀議案的第二讀，因為昨天的一讀還沒有完成，我們就繼續昨天沒

有完成的地方繼續。照天讀到43頁，繼續從44頁開始，請環保課。

從46頁開始，行政課。

行政課汪課長麗珍答詢：

主席、副主席、各位代表，大家好！請翻開P46(請參閱會議資料-110

年預算書P46)。請審議。

蔡主席乃靖：

各位代表女士、先生，對行政課的一般行政-行政管理編列264萬 1

千元，有沒有什麼意見？蔡建立代表。

蔡代表建立：

2051行政大樓各項器具，有沒有可能哪天業績可以到達100萬？

行政課汪課長麗珍答詢：



應該不會啦！應該不至於。

蔡代表建立：

我看你這個業績逐年增加，是花什麼？

行政課汪課長麗珍答詢：

跟代表報告一下，以109年來說今年剛好又遇到疫情的關係，然後

各課室有一些物品需要做維護、整修之類的採購，像我們有買了一些

置物架，像鋼架、調整的置物架，以至於109年這項物品費現在費用

已經快要不夠用，剩下269元。未來，110年因為以現在疫情來說的

話，可能明年會就是繼續延續下去，這個部份的話，可能還是需要

預算再多編個十萬元做預備。

蔡代表建立：

也就是說後年沒有疫情了，就可以減編了？是不是這個意思？

行政課汪課長麗珍答詢：

因為我們可能都要看我們實際上辦公室的一些…，因為我們這個物

品費不是…就是僅供各課室的一些…。

蔡代表建立：

不是！你現在給我的理由是因為疫情的關係嘛？

行政課汪課長麗珍答詢：

以今年來說是這樣子。

蔡代表建立：

原因消失不見了，理論上你就是要減編回來嘛？不然就是逐年一直

找理由增加！

行政課汪課長麗珍答詢：

不會。

蔡代表建立：

好，那沒問題。

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有什麼其他意見？沒有意見，通過。



行政課汪課長麗珍答詢：

謝謝！

蔡主席乃靖：

請人事。

陳人事淑濤答詢：

主席、副主席、各位代表，大家好！麻煩請翻開P47(請參閱會議資

料-110年預算書P47-P49)。請審議。

蔡主席乃靖：

人事，請教一下，什麼叫福利措施費？

陳人事淑濤答詢：

這個就是前任鎮長依勞動基準法上面，等於說可能跟編制同仁裡面

文康活動費一樣，勞基法裡面雇主可以給勞工福利措施。

蔡主席乃靖：

然後這個通常是在買東西？辦活動？吃飯？

陳人事淑濤答詢：

沒有！這是配合公所的文康活動，等於說編制內約用人員，像今年

編制內約用人員的話，我們就一個人慶生送一瓶金酒，然後辦員工

文康活動費，這些就是用這個經費下去統一使用。

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有什麼其它意見？蔡建立代表。

蔡代表建立：

這個編2000依據在哪裡？

陳人事淑濤答詢：

就是勞動基準法上面有規定，雇主可以給勞工一個名稱叫「福利措

施」。

蔡代表建立：

2000的依據？



陳人事淑濤答詢：

2000的依據是依縣政府，…大概二年多三年了。

蔡代表建立：

二年、三年之前我忘了問，我現在問你嘛！

陳人事淑濤答詢：

對，我們就依縣府有個文過來，就是說可以勞工的福利措施費可以

比照我們職員的文康活動費一個人編列2000。

蔡代表建立：

那這張文幫我找出來。

陳人事淑濤答詢：

可以，我再找一下。

蔡代表建立：

另外，為什麼又多 12萬災害應變中心進駐費？

陳人事淑濤答詢：

我要藉這個機會向各位代表報告一下，因為根據文，從今年開始公

務機關的加班費已經不受 90年決算數的限制，可以應實際需要增加

加班費，我們以前加班費是很高，但是為配合災害應變中心成立，

所以會壓仰到同仁加班費的…，今年就把它多編了二次的災害應變

中心。如果說有災害應變中心進駐，我們就可以動支這筆款，如果說

災害應變中心沒有進駐，這筆款還是一樣不能動支。

蔡代表建立：

不是呀！你放在加班值班費，說不定加班你就照用！

陳人事淑濤答詢：

不會！這個會框列起來。

蔡代表建立：

你要確定是這樣！不要怕說編在員工業務加班費裡，二條加起來30

萬被刪。



陳人事淑濤答詢：

不會！主計那邊有系統可以把它框列，這個費用是固定這個在用。

蔡代表建立：

為什麼今年所有的不休假加班…。

陳人事淑濤答詢：

不休假加班因為原本去年是算16天，今年開始是算20天，等於說

強制休假補助費16000，以前是14天。今年的話只要10天符合的話

就可以領。

蔡代表建立：

什麼意思我聽不懂?

陳人事淑濤答詢：

本來的話，等於說我們不休假一個人公務人員是30天的休假，裡面

有14天強制休假 16000，剩下16天可以請領不休假加班費，這是去

年。今年開始的話，稍稍有點放鬆，你要領 16000，不要14天，10

天就可以。

蔡代表建立：

10天就可以，剩下的20天就可以變成不休假。

陳人事淑濤答詢：

對，剩下的20天你就可以領不休假加班費。所以變成無形中就會增

加。

蔡代表建立：

所以你現在是取最高下去算，如果實際請10天就給 10天、8天就 8

天？

陳人事淑濤答詢：

對！

蔡代表建立：

那這樣，災害應變中心加班人員先刪 2萬。

陳人事淑濤答詢：



我向代表報告一下，以…。

蔡代表建立：

12萬怎麼算出來的？

陳人事淑濤答詢：

當然有個數據。今年來的颱風我們用的好像5萬6千多。

蔡代表建立：

今年有颱風？

陳人事淑濤答詢：

有，有成立一個，有進駐。經費的話好像是用了56000多。我抓一個

整數。

蔡代表建立：

一次幾個人進駐？

陳人事淑濤答詢：

由業務課看他們需要，有可能清潔隊，也有環保課…。

蔡代表建立：

有三個來？好啦，算了算了！

蔡主席乃靖：

人事的一般行政-行政管理編列3982萬 1千元，大家還有沒有什麼

意見？沒有意見，通過。行政課。

行政課汪課長麗珍答詢：

請翻開P50(請參閱會議資料-110年預算書P50-P53)。請審議。

蔡主席乃靖：

各位代表…李秀華代表。

李代表秀華：

我想請問一下，法律顧問如果一般民眾有什麼問題可以去諮詢嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：



當然可以！

李代表秀華：

那會後你再把它的連絡方式給我。

行政課汪課長麗珍答詢：

好！

李代表秀華：

還有我們的鎮務顧問你覺得有發揮什麼功能嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：

因為鎮務顧問的部份，可能他就是跟鎮長互動的機會比較多，然後

他們就是會經常提供我們公所一些推動鎮務的建議這樣子！

李代表秀華：

那鎮長，請教您，鎮務顧問發揮多少功能？

陳鎮長文顧答詢：

養兵千日用在一時，雖然現在是沒什麼…，但是鎮務顧務對整個金

湖鎮整體隨時有意見，其實也是有，也有很多個，偶爾路燈不亮，

斑馬線舊了沒畫，車輛行進間…

。

蔡主席乃靖：

這個關鎮務顧問什麼關係？

陳鎮長文顧答詢：

各方面他們也都有在提供…。

蔡主席乃靖：

會不會說太遠？

陳鎮長文顧答詢：

不會，這跟鎮務顧問有點關係。

蔡主席乃靖：

那你們這些課長就沒功能了呀？



陳鎮長文顧答詢：

不能這麼說。

蔡主席乃靖：

這是他們要去負責的！李秀華代表，你建議這個是不是要有檢討的

空間，對不對？

李代表秀華：

先保留。我們現在鎮務顧問有多少個？

行政課汪課長麗珍答詢：

現在有 76位。

蔡主席乃靖：

李秀華代表建議這個保留，大家有沒有什麼其它意見？

蔡代表建立：

刪除！什麼保留！

蔡主席乃靖：

蔡建立代表建議刪除。大家還有沒有什麼其它意見？

陳鎮長文顧答詢：

不要啦！

洪代表海水：

先保留。

蔡主席乃靖：

那鎮務顧問三節慰問我們就保留。請教課長，辦理活動宣導及慰勞經

費，這個是做什麼用途的？

行政課汪課長麗珍答詢：

向主席、各位代表報告，我們就是在年度內，以今年執行的部份，過

年的時候都會做賀年的帆布，在我們金湖鎮的門面這邊有做帆布向

鎮民賀節，還有就是，以今年來說的話，還有辦理活動宣導，有一

些活動我們利用活動的時候去採購一些代表性的一些禮品發送給來

參加活動的一些…。



蔡主席乃靖：

我看你講也講不清楚！這個是不是先保留，把資料準備齊全。

行政課汪課長麗珍答詢：

好，沒問題。

蔡主席乃靖：

各位代表，這個做保留，有沒有什麼其它意見？

蔡代表建立：

該刪就刪！

蔡主席乃靖：

蔡建立代表建議刪除 20萬，還有什麼其它意見？如果沒有意見的話，

先刪除 20萬，剩 25萬。各位代表還有沒有什麼其它意見？

陳代表向鑫：

主席。

蔡主席乃靖：

陳向鑫代表。

陳代表向鑫：

課長，我請教一下2087機要費，這裡面有寫到輓聯，現在政府應該

是在推動電子輓聯，這部份我們公所有沒有配合辦理？可不可以說

明一下，電子輓聯的部份？像去殯儀館？

行政課汪課長麗珍答詢：

電子輓聯以目前來說我們是還沒有這樣子來辦，以後我們會…。

陳代表向鑫：

本席會建議說，既然殯儀館這邊已經有在推動電子輓聯，而且是免

費的嘛！所以我們就不用特別再送喪家一般的輓聯了嘛？

行政課汪課長麗珍答詢：

是，好，以後我們配合政府的政令。



陳代表向鑫：

你們再參考看看！

行政課汪課長麗珍答詢：

好，謝謝！

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有什麼其它意見？蔡建立代表。

蔡代表建立：

課長，我請問一下2018資訊服務費，你去年不是剛買了薪資管理作

業系統嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：

是！

蔡代表建立：

現在編4000多元維護費是要做什麼？

行政課汪課長麗珍答詢：

我向代表報告一下，因為去年系統是在五月底買的，廠商的保固期

就是一年，一年保固期就是到110/5/31。

蔡代表建立：

維護費是在維護什麼？新的系統這麼不勘用嗎？一年過了就要維護？

行政課汪課長麗珍答詢：

這是廠商建議我們就是可能有時候隨時需要增列一些…。

蔡代表建立：

還是說這筆錢編了他每年來檢測沒問題 4000元就領走，是這個意思

嗎？還是用租的？5萬不是買斷的嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：

是買斷的啦。因為它可能臨時都會有一些狀況。

蔡代表建立：

我的意思是，機器用久了當然會故障是正常的，問題是，這是新的



機器！

行政課汪課長麗珍答詢：

那待會會我我再下去了解一下，因為這是承辦人他們認為有需要編

列相關預算。

蔡代表建立：

機器如果二年、三年，你說作業系統說要維護我還聽得進去，新的機

器就要維護？刪除！

蔡主席乃靖：

那就是2018薪資管理作業系統這項？

蔡代表建立：

對！

蔡主席乃靖：

這個4660元刪除。

蔡代表建立：

然後，又多編二個約用是怎樣？

行政課汪課長麗珍答詢：

向各位代表報告，就是說我們行政課相關業務有很多，以總務、研考

來說的話，總務的部份應各課室的活動需求，配合辦理空間維護，

有一些庶務採購…。

蔡代表建立：

什麼空間維護？行政課有什麼空間維護？都坐不下了…。

行政課汪課長麗珍答詢：

調度，我們要去做一個空間調度、要採購一些東西，還有一些像保全

管理、零用金管理，因為各項業務越來越繁索。

蔡代表建立：

現況是沒有人辦嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：



現在是有人辦，但是僅有一位總務承辦人來辦理這項業務可能稍嫌

繁重，所以建議說增編一位約用人員來做為推動相關業務。

蔡代表建立：

你們現在很討厭！像土地撥用跟財管就一個人，等於說一個人就負

責一項工作，一年下來才辦幾件土地撥用？一年可以辦多少件土地

撥用？

行政課汪課長麗珍答詢：

陸續的工程…。

蔡代表建立：

我要強調的是，你們不能常因為一項業務，什麼叫繁重？嫌繁重就

回去嘛！自會有人要做！不能因為一項業務就設一個職位！請不完

啦！我是建議新增的這二個先刪除

蔡主席乃靖：

大家還有沒有什麼其它意見？

洪代表海水：

主席，先保留啦！再討論。

蔡主席乃靖：

好，保留。

蔡代表建立：

為什麼我說刪除不刪，他說保留就保留。

蔡主席乃靖：

我說這個一讀有機會討論呀！

蔡代表建立：

刪除也是可以討論呀！為什麼不能討論？對不對。

蔡主席乃靖：

那就用表決？

蔡代表建立：



刪除也是可以討論。

蔡主席乃靖：

看你們？刪除。還有沒有什麼其它意見？

陳代表向鑫：

我請教一下，課長，我們現在法律顧問是誰？

行政課汪課長麗珍答詢：

我們現在法律顧問是一位吳奎新先生，他是我們金門人。

陳代表向鑫：

你確定我們民眾都可以打電話諮詢他相關業務嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：

對，諮詢應該沒什麼問題。

陳鎮長文顧答詢：

這種東西就是這樣，我們一定用得到就用，用不到也是要編列這樣

一個…。

陳代表向鑫：

我的意思是，民眾可以直接打電話給他請教問題嗎？免費嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：

就是一些比較簡單的法律諮詢。

陳代表向鑫：

他應該也沒空接，找小弟應付吧！另外一種就是，是不是透過我們

公所陳情，我們不會的，由公所來幫他請教，然後再轉達，這樣可

能還比較有可能吧？

行政課汪課長麗珍答詢：

是！

陳代表向鑫：

好，謝謝！



蔡主席乃靖：

還有沒有什麼其它意見？沒有其它意見就2018薪資作業系統維護費

刪除，還有約用人員二名刪除，還有2051的活動宣導這個刪除 20

萬剩下25萬，然後鎮務顧問三節慰問保留，其餘通過。繼續。

行政課汪課長麗珍答詢：

請翻開P54(請參閱會議資料-110年預算書P54)。請審議。

蔡主席乃靖：

行政課的文書管理，大家對這個預算有沒有什麼意見？沒有意見，

通過。接下來請主計。

陳主計緯仁答詢：

主席、副主席、各位代表先生女士大家好。請翻開P55(請參閱會議資

料-110年預算書P55-P56)。請審議。

蔡主席乃靖：

各位代表有沒有什麼意見？沒有意見，通過。

陳主計緯仁答詢：

謝謝主席、各位代表。

蔡主席乃靖：

再來人事。

陳人事淑濤答詢：

主席、副主席、各位代表，大家好。請翻開P57(請參閱會議資料-110

年預算書P57-P58)。請審議。

蔡主席乃靖：

各位代表對人事業務，有沒有什麼意見？蔡建立代表。

蔡代表建立：

教育訓練費，公務人員在職進修，每年都是這麼編嘛？

陳人事淑濤答詢：

對！



蔡代表建立：

實際有人在進修嗎？

陳人事淑濤答詢：

有。今年的話是有汪課長。

蔡代表建立：

這是今年嘛！往年呢？

陳人事淑濤答詢：

往也有呀！像蔡主計在的時候，他也有動用到。

蔡代表建立：

我要講的意思是說，如果這一筆剛好那一年…當然你是這樣編，剛

好那一年這一筆沒有用到，會用到下面的研習、差旅費嗎？

陳人事淑濤答詢：

應當會啦！勻支。

蔡代表建立：

有時候就勻支挪用嘛，是不是？

陳人事淑濤答詢：

對！

蔡代表建立：

所以你們編這種次數、人、單價，我後來想想都沒什麼意思。到後面

都看後面總價，只要錢夠你們就照用。

陳人事淑濤答詢：

不是，只要勻支的話，說實在的話也是要簽上來經過主計那邊認可。

蔡代表建立：

開玩笑！這一定是 OK的。

陳人事淑濤答詢：

以今年來講，說實在話…。



蔡代表建立：

以今年來講，不要講廢話！前面三年，公務人員進修決算數實際是

多少？

陳人事淑濤答詢：

決算數….。

蔡代表建立：

太久沒問你忘記了對吧？

陳人事淑濤答詢：

我要看一下。

蔡代表建立：

原則上，這筆保留，資料提供上來再討論。

陳人事淑濤答詢：

可以！

蔡代表建立：

再來討論看要刪多少？

陳人事淑濤答詢：

好。

蔡代表建立：

另外，新增的2054一般事務費，辦理考績甄審6萬跟退休聯誼？

陳人事淑濤答詢：

我藉這個機會跟代表報告，因為人事辦考績甄審獎勵次數一年大概

6、7到 8次，然後我是參酬其它鄉鎮，等於說為了讓後面接的人比

較好辦事，所以…。

蔡代表建立：

我現要說的意思是，你們不要別鄉鎮沒有的我們有，別鄉鎮有的我

們一定要跟到！

陳人事淑濤答詢：



也沒有！

蔡代表建立：

現在就問題跟你討論！考績甄選誰在甄選？誰參加？

陳人事淑濤答詢：

就是我們有一個考績甄審委員。

蔡代表建立：

是嘛！這些是不是本所員工？

陳人事淑濤答詢：

對！

蔡代表建立：

本所員工上班時間做事有什麼問題？政府請你一天 8小時過份嗎？

也不過份吧？原本就是一天 8個小時給政府，這 8個小時內該做的

工作就是要做嘛？

陳人事淑濤答詢：

對！

蔡代表建立：

至於退休人員聯誼活動費，就讓鎮長去請就好了！不用另外再編一

條。

陳人事淑濤答詢：

鎮長要應付的是整鎮的鄉親，我這邊是針對退休員工，所以多少一

點福利。

蔡代表建立：

鎮長很大方，這筆他會幫忙出。所以這筆 6萬刪除。

陳鎮長文顧答詢：

我們建議還是保留，因為這是退休人員聯誼。

陳人事淑濤答詢：

因為現在退休人員…。



蔡代表建立：

刪 3萬！

蔡主席乃靖：

大家還有沒有什麼其它意見？如果沒有意見的話，2003公務人員在

職進修補助全部刪？這個做保留。一般事務費辦理考績甄選事宜這個

刪除 3萬，剩 3萬。辦理退休人員聯誼活動，前面那段把它拿掉。除

了這個，其餘通過。

陳人事淑濤答詢：

謝謝！

蔡主席乃靖：

請行政課。

行政課汪課長麗珍答詢：

請翻開P59(請參閱會議資料-110年預算書P59)。請審議。

蔡主席乃靖：

各位代表，行政課的一般建築及設備，大家對這個預算有沒有什麼

意見？蔡建立代表。

蔡代表建立：

資訊軟硬體設備又新編34台？

行政課汪課長麗珍答詢：

是。

蔡代表建立：

我記得 107年已經買24台了？

行政課汪課長麗珍答詢：

對。

蔡代表建立：

加上不曉得是去年還是今年前瞻計畫，縣府應該有補助妳 34還 38

台，這些加起來就有5、60台了！本所職工 28個，讓你再加29個約



用、6名約僱，那些電腦也夠用。才這二、三年買的電腦，為什麼又要

多編？

行政課汪課長麗珍答詢：

跟蔡代表報告，就是說，剛才蔡代表所說前瞻計畫的部份，我有向

之前資訊人員去詢問，就在在107年向縣府申請前瞻計畫，在108

年的時候有安裝完成，所以說那時候安裝的就是、有安裝完成，那今

年統計的這個人數，我們是有把一些按日計酬在我們辦公室的人員

也把它計算進去。

蔡代表建立：

所以我現在要說的是，其實照這二年已經汰換 5、60台也夠用了，你

們所持的理由要新編，我認為很多沒有做到公文系統的不用大家都

要有，錢真的不是這樣在花的！事實上，每個人承辦的業務不是都

有公文收發，因為他可能只是一般的簡單文書作業而已，所以我還

是建議這一筆刪除！

行政課汪課長麗珍答詢：

可以容我再報告嗎？就是說以現在來說，我們公所的筆記型電腦目

前使用的都是用消防局補助我們三台筆記型電腦，因為消防業務時

常在有必要及時的使用，這個筆記型電腦…。

蔡代表建立：

買這二個是要給誰用？

行政課汪課長麗珍答詢：

就是我們行政課供各項辦理活動的時候，隨時備用

蔡代表建立：

辦理各種活動隨時備用關消防局什麼事？

行政課汪課長麗珍答詢：

我是說目前我們消防局是由….。

蔡代表建立：

那就留這二台筆記型電腦。

行政課汪課長麗珍答詢：



那這樣桌上型電腦的部份…。

蔡代表建立：

已經刪了不要再說了，不然連這二台也刪。

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有什麼其它意見？李秀華代表。

李代表秀華：

我想請教一下，公務車量管理系統這是什麼東西？

行政課汪課長麗珍答詢：

向李代表報告，我們現在因為公所的公務車輛很多，就是說除了行

政課管理的公務車輛以外，還有環保課、觀光課各種公務車輛。有時

候我們出去的時候，就是都隨時需要做掌控，然後油料、管理，像牌

照那些的都需要注意，隨時注意他們的公務車輛的使用狀況。所以說

我們建置這樣的系統供我們全公所各課車輛管理作業。

李代表秀華：

是可以遠端控制嗎？還是怎麼樣？

行政課汪課長麗珍答詢：

對，就是各課都可以隨時上這套系統去做記錄，使用記錄。

李代表秀華：

先保留，你再解釋清楚一點。

蔡主席乃靖：

這個保留。鎮長。

陳鎮長文顧答詢：

這邊跟蔡建立代表溝通一下，電腦的部份就承如你剛講的，不是每

個電腦或辦公人員都..他的業務可能沒那麼重要，比較重要的是軟

體比較舊，可能一些運作會不順，電腦也有軟體，太久了很多東西

會沒辦法用。所以我是請課長，實際上先保留，然後他再去調查，有

需要更換的部份，我們再提出來下一次的會議…。

蔡代表建立：



對，有一些可以更新。我現在是要刪除 32台。你要盤點出來，不是亂

編列。

陳鎮長文顧答詢：

請她盤點出來，確實目前有需要更換就更換。

蔡代表建立：

你前二年已經換 5、60台了！現在又要買32台！

蔡代表建偉：

 資料，你送資料嘛！

課長，你現在統計一下原先換的電腦現在目前換掉幾台？現在這30

台是目前還在使用的？

行政課汪課長麗珍答詢：

是。

蔡代表建偉：

斟酌啦！其實斟酌一下，你到底原先換的60幾台、那 50幾台電腦現

在都還在使用嗎？

行政課汪課長麗珍答詢：

是，沒錯。這些都是97年左右，目前大家都還在使用的電腦，所以

我們今年編列加上筆記型電腦，除去筆記型電腦就是30台的電腦。

蔡代表建偉：

你現在換的、原先換的50幾台電腦現在在哪裡？

行政課汪課長麗珍答詢：

就是在其它的同仁他們在使用，就是除去這些人…。

蔡代表建偉：

所以你現在要換就是換舊的。

行政課汪課長麗珍答詢：

是。

蔡代表建立：



當初補助就要給這些人用呀！如果認為這些老舊，為什麼當初通過

前瞻計畫拿去給別人用？然後再用這張說要再買30台。

行政課汪課長麗珍答詢：

因為那時候在前瞻計畫的時候我們就沒有汰換這些電腦，還有一個

我要再補充說明。

蔡代表建立：

汰換都隨你們心情！認為誰的業務重要，就汰換給他，他的系統該

升級就升級，我都不知道你們怎麼換的。所以我還是堅持刪除 32台！

行政課汪課長麗珍答詢：

還有就是說，我要補充報告一下，因為電腦大家在使用，其實大家

會上網去下載一些東西，我們就很難去掌控，如果說他沒有升級到

WIN10的話，除了業務上的需求以外，有很多一些資安的漏洞會…。

蔡主席乃靖：

課長，我們休息十分鐘

(休息十分鐘)

蔡主席乃靖：

會議繼續開始。行政課一般建築及設備，建置本所公務車系統

98000，李秀華代表？保留。購置公務電腦蔡建立代表建議刪除 32台，

保留 2台。還有沒有其它意見？沒有的話，就刪除 32台，保留 2台。

然後建置的這個保留。刪除 96萬，其餘通過。

行政課汪課長麗珍答詢：

謝謝！

請翻開P60(請參閱會議資料-110年預算書P60)。請審議。

 

蔡主席乃靖：

這個第一預備金，我建議刪除 39萬！

蔡代表建立：

預備金就是怕有臨時狀況。

蔡主席乃靖：



我知道。他不是臨時狀況，是隨時都可以用。有沒有什麼其它意見？

沒有意見，我們就刪除 39萬，其餘通過。

行政課汪課長麗珍答詢：

謝謝！

蔡主席乃靖：

下午要不要再繼續？蔡建偉代表。

蔡代表建偉：

下午另有行程。

蔡主席乃靖：

副主席？

林副主席麗芬：

跟朋友約好了。

蔡主席乃靖：

林嘉森？那大家下午都有另外行程的話，今天會議就到此結束，謝

謝大家！


